

## El colegio Irungo la Salle se suma por segundo año a la iniciativa 'Camino escolar'

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2010(e)ko urria(r)en 13-(e)an 11:24etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el miércoles 13 de Octubre de 2010.

IRUN

[El colegio Irungo La Salle se suma por segundo año a la iniciativa 'Camino escolar'](#)

13.10.10 - 03:07 -

M.A.I. [IRUN.](#)

La pasada semana se puso en marcha la segunda edición de la iniciativa 'Camino escolar' en el colegio Irungo La Salle. El objetivo es ofrecer a los alumnos de siete a doce años de este centro «la oportunidad de ir andando con sus compañeros hasta el colegio de manera autónoma y segura», explicó la delegada de Relaciones con el ciudadano, Maite Cruzado.

A través del 'Camino escolar' se pretende «que los alumnos se desplacen a la escuela a pie, con seguridad y principalmente para desarrollar su autonomía», señaló Cruzado. Por otro lado, mediante esta iniciativa «se consigue una movilidad más sostenible, a través de la reducción del uso del vehículo particular».

Teniendo en cuenta el domicilio de los alumnos, se han establecido cinco itinerarios planificados y señalizados para llegar al colegio Irungo La Salle. A lo largo de cada itinerario, se fijarán unos puntos de encuentro en los que se juntarán los niños para ir juntos hasta el centro.

Los itinerarios estarán señalizados con unas huellas verdes pintadas en la acera, y los puntos de encuentro con carteles en los que se podrá consultar por dónde discurre el recorrido. Los mismos comienzan en los siguientes puntos: Antiguo Hospital (a las 8.30 horas), calle Mayor (a la altura de la fuente, a las 8.40 horas), plaza Zabaltza (8.40), plaza Txanaleta (8.40) y zona deportiva de Ugalde-Ventas (8.35).

### **Colaboración de comercios**

El 'Camino escolar' contará con la colaboración de la mayoría de los comercios que estén abiertos a la hora a la que se realiza la iniciativa. Los mismo estarán identificados con un cartel naranja, de forma que los niños que necesiten algún tipo de ayuda puedan dirigirse a ellos. Además, se contará con la colaboración de agentes de la policía local en algunos cruces de los itinerarios.